

平和な世界の実現と人命の尊さを再考

～にかほ市平和祈念戦没者追悼式～



戦争の歴史を次世代に語り継ぐことが大切

8月24日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に「にかほ市平和祈念戦没者追悼式」が開催され、戦没者の遺族など約140人が参列し、戦没者へ追悼の誠を捧げるとともに、平和への誓いを新たにしました。

式典では、主催者と来賓による式辞と追悼の辞に続き、象潟中学校3年の木村真結子さんにより「尊い命が失われることの無いよう、二度と戦争が繰り返されないよう、一人ひとりの命がかけがえの無いものであることを語り続けていきたい」と平和な世界の実現に向けての決意が誓われました。

津波災害を想定した訓練を実施

～にかほ市総合防災訓練～

9月3日、大規模な地震による津波災害を想定した地域合同防災訓練が、平沢小学校と平沢自治会を対象に開催されました。訓練では、震度6強の揺れのと、大津波警報が発令され、対象者は避難場所である望海公園に速やかに避難しました。また、仁賀保高校内生徒自主防災会Be助人による防災教室のほか、火災初期消火訓練や炊き出し訓練も行われ、実働訓練を通じて災害時に何をすべきかを考えました。

防災教室では、防災クイズやクロスロードなど、楽しみながらも自主的に考える教室が開催されました。



焦らずに！でも、迅速に！一緒に考える防災教室（右上）

夏の終わりは南極公園で！

～白瀬・南極フェア～



南極探検船“開南丸”を背に、白瀬轟に捧げる

9月3日、白瀬南極探検隊記念館向かいの南極公園で白瀬・南極フェアが開催されました。

南極探検家“白瀬轟”の命日である9月4日に合わせ続けてきた同フェアも今年で31回を数え、歌あり踊りあり、そして最後には花火ありと毎年さまざまな趣向を凝らした催しで先人の偉業を伝えてきました。

中でも、市内中高吹奏楽部による白瀬100周年記念ミュージカル曲を再現した合同演奏会では、高野豊昭氏（前秋田県吹奏楽連盟会長）の指揮のもと、息のあった演奏と歌声が、白瀬轟の故郷の空に響き渡りました。

安全就業優良センター表彰 平成28年度安全就業推進大会



小川勇理事長

過去3年連続して事故件数ゼロを達成したシルバー人材センターとして2年連続の受賞

【優良賞】
にかほ市シルバー人材センター

全日本吹奏楽コンクール 第57回秋田県大会

【中学校】
▽小編成の部
【金賞】 象潟中
【銅賞】 金浦中
象潟中学校は、秋田県代表として東北大会へ出場。 ※東北大会への出場は創部初。



秋田県身体障害者福祉協会表彰

【自立更生功労者】

高橋 節男さん（鈴）

【団体成功労者】

佐々木義昭さん（下荒屋）

第33回奥の細道象潟全国俳句大会

【子どもの部】

▼特選

ブラバンの 響く学び舎 夏木立

オニヤンマ まどからはいる 転校生 竹島 幸乃（象潟中2年）

半田 陸（院内小6年）

▼秀逸

宿題を 応えんしてる せみの声 松本 誠弘（金浦小5年）

去年より 小さくなった 夏の服 阿部 琉（象潟中1年）

旅立ちを 翼を広げ 待つツバメ 伊藤 隆人（象潟中3年）

くまらずを ならして登校 夏の風 齋藤 菜南（上郷小5年）

あと一年 卒業までの ランドセル 安倍瑚々奈（平沢小6年）

あたたかい 新入生と つないだ手 宝池 珠楽（平沢小6年）

運動会 心でつないだ バトンかな 牧野 京花（象潟小6年）

満月を 見れば心も まるくなる 今野 心結（金浦中2年）

第50回本荘由利中学校駅伝競走大会



金浦中男子A

田口翔、伊藤優、田口温大、家田雷地、佐藤和世、畑中駿太朗（区間順）

【男子】①金浦中男子A 53分30秒

②仁賀保中男子A
【女子】
③仁賀保中女子A

市長杯争奪第11回 にかほ市民サッカー大会

【優勝】 芹田・三森・鈴
【準優勝】 室沢